

Unimal Loloskan Dua Program Kreativitas Mahasiswa ke PIMNAS 2020



UNIMALNEWS| Lhokseumawe - Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Kemendikbud RI) melalui Pusat Prestasi Nasional telah mengumumkan nama-nama yang dinyatakan sebagai peserta Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (PIMNAS) 2020, pada Kamis (29/10/2020). Para peserta yang dinyatakan lulus akan mengikuti PIMNAS yang akan dilaksanakan secara daring pada 24-29 November 2020.

Sebanyak 625 judul penelitian dari tiga kriteria Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) akan mengikuti kegiatan tersebut. Tiga kriteria PKM itu adalah, PKM 5 Bidang yang terdiri dari PKM-Penelitian (PKM-P), PKM-Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM-M), PKM-Kewirausahaan (PKM-K), PKM-Teknologi (PKM-T), dan PKM-Karsa Cipta (PKM-KC). Selanjutnya ada kriteria PKM Karya Tulis yang terdiri dari PKM-Artikel Ilmiah (PKM-AI) dan PKM-Gagasan Tertulis (PKM-GT). Terakhir adalah kriteria PKM-Gagasan Futuristik Konstruktif (PKM-GFK).

Dua di antara yang dinyatakan lolos merupakan mahasiswa Universitas Malikussaleh. Keduanya yaitu Dedy Sahbana Hasibuan (Ilmu Komunikasi 17), Judul PKM-GFK Kombinasi Holographic Realistic 3D dengan Barricade Hydraulic Retractable di Traffic Light dan Fahtia (Psikologi 16), Judul PKM-T Aplikasi Sehat Mental Berbasis Android sebagai Media Cybertherapy.

Ketua PKM-Center Unimal, Dr M Sayuti mengucapkan selamat kepada mahasiswa yang dinyatakan lolos mengikuti PIMNAS 2020. “625 judul yang dinyatakan lulus berasal dari 101 perguruan tinggi di Indonesia, disaring dari sekitar 65000 tim yang mengajukan,” jelasnya.

PKM-T memfokuskan kegiatan kepada solusi iptek (teknologi/manajemen) bagi mitra nonprofit, sedangkan PKM-GFK berfokus pada isu SDGs dan isu nasional, tambah Sayuti.

Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi menyampaikan apresiasi kepada pembimbing dan mahasiswa yang masuk ke PIMNAS 2020. “Unimal terus melakukan upaya untuk meningkatkan keahlian dalam membuat proposal PKM untuk pelaksanaan tahun depan. Kita ada dua agenda khusus untuk PKM, yaitu workshop untuk calon dosen Pembimbing PKM dan workshop untuk Mahasiswa,” ujarnya.

Sementara itu, Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng, berharap dengan adanya mahasiswa Unimal yang dinyatakan lolos mengikuti PIMNAS 2020 bisa menjadi mahasiswa lain untuk bisa berkarya juga. “Ini merupakan sebuah prestasi yang membanggakan dari mahasiswa untuk mengharumkan nama kampus,” pungkasnya.[ryn]

Tanggal: 31 October 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Mahasiswa](#),